

## **PRESSEMITTEILUNG**

Miesbach, 1. August 2023



*Für 24 Unternehmen aus dem Landkreis Miesbach ist die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein wichtiges Anliegen.*

*Foto: REO*

### **19 neue Unternehmen bekennen sich aktiv zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf**

- Das Netzwerk Familienpakt Bayern begrüßt neue Unternehmen aus dem Landkreis Miesbach
- Mit der Plakette „Familienpakt“ machen Mitgliedsunternehmen ihre Familienfreundlichkeit auch nach außen hin sichtbar

**19 Unternehmen aus dem Landkreis Miesbach haben sich beim Netzwerk „Familienpakt Bayern“ neu registriert. Die Regionalentwicklung Oberland (REO) ist als neues Mitglied bei der Initiative mit dabei und hat den Familienpakt Bayern bei der Mitgliederakquise und Organisation der Urkundenübergabe für die neuen Mitglieder unterstützt.**

Der Familienpakt Bayern ist ein Netzwerk zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf mit etwa 1.400 Mitgliedsunternehmen. Bei einer Kooperationsveranstaltung bei der Zahngesundheit am Tegernsee erhielten 19 neue Mitglieder aus dem Landkreis Miesbach ihre Mitgliedsurkunde und die Plakette „Familienpakt“. Damit bringen die Unternehmen zum Ausdruck, dass sie sich in ihrem Arbeitsalltag für eine familienbewusste Personalpolitik einsetzen. Auch für die REO ist die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein wichtiges Anliegen. Somit hat das Kommunalunternehmen den Familienpakt auch bei der Mitgliederakquise und Organisation der Kooperationsveranstaltung unterstützt.

„In unserer modernen Arbeitswelt darf man sich nicht mehr zwischen Familie und Beruf entscheiden müssen. Es muss unser aller Priorität sein, Familie und Beruf bestmöglich zu vereinen. Die neuen Mitglieder des Familienpaktes Bayern, darunter selbstverständlich auch mein eigenes Landratsamt, bekennen sich aktiv zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Das ist kein Luxus, sondern pure Notwendigkeit. Herzlichen Dank an alle Unternehmerinnen und Unternehmer, die die Initiative unterstützen.“, betont Landrat Olaf von Löwis of Menar, der die Teilnehmenden der Kooperationsveranstaltung des Familienpakts mit dem Landkreis Miesbach zusammen mit Dr. Christiane Nischler-Leibl, Leiterin der Abteilung VI - Frauenpolitik, Gleichstellung und Prävention im Bayerischen Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales, begrüßte.

Der Familienpakt Bayern unterstützt Arbeitgebende mit fundierten Informationen, neuen Impulsen und einem bayernweiten Netzwerk. Mit der Plakette „Familienpakt“ können die Mitgliedsunternehmen ihre Familienfreundlichkeit auch nach außen hin sichtbar machen.

#### **Die neuen Mitglieder aus dem Landkreis Miesbach:**

- Servicebüro Sorcik
- Kaffeerösterei Rafaels / allespresso
- Thomas Vellante GmbH & Co. KG Steuerberatungsgesellschaft
- Dinzler Kaffeerösterei AG
- Zahngesundheit am Tegernsee MVZ GmbH
- EHAM GmbH
- Augenzentrum Mayer
- PRIMUS Solutions AG
- Mayr Miesbach GmbH
- Zahnarztpraxis Baur
- Hoppebräu GmbH
- SLYRS Destillerie GmbH & Co KG
- Frank Dental GmbH
- Gemeinde Fischbachau
- Tannerhof GmbH&Co.KG
- Regionalentwicklung Oberland KU (REO)
- AMW GmbH
- SBS seebauer business solutions GmbH
- Käfer Gut Kaltenbrunn GmbH

Aus dem Landkreis Miesbach war bisher schon Mitglied im Familienpakt Bayern und hat eine Urkunde erhalten:

- Landratsamt Miesbach
- Raiffeisenbank Holzkirchen-Otterfing eG
- OPED GmbH

#### **Über die Regionalentwicklung Oberland:**

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

**Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Bahar Yilmaz gerne zur Verfügung:**

**Kontakt**

Bahar Yilmaz  
Eventmanagement, Personal, Ausbildung  
+49 (0) 80 25 - 993 72 20  
[bahar.yilmaz@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:bahar.yilmaz@regionalentwicklung-oberland.de)

**Pressekontakt**

Ilona Kaffl  
Kommunikation | Medien- und Öffentlichkeitsarbeit  
+49 (0) 80 25 - 993 72 61  
[ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de)

**Anschrift**

Regionalentwicklung Oberland KU  
Rathausplatz 2  
83714 Miesbach  
[www.regionalentwicklung-oberland.de](http://www.regionalentwicklung-oberland.de)